Revue de presse : 27 mars

France



Qui est l'homme qui habitait Laval il y a 4 000 ans ? Des fouilles sont en cours là où s'élèvera l'Espace Mayenne, dans le quartier Ferrié à Laval. Elles ont mis au jour une occupation humaine à l'âge du bronze.



<u>Lascaux 2 rouvre... le 1er avril</u>. À Montignac, en Dordogne, le premier fac-similé de la célèbre grotte, désormais remplacé par le centre international de l'art pariétal, va proposer des visites en petits groupes

Chine



<u>Un trésor légendaire découvert par des archéologues chinois</u>. C'est une légende vieille de plusieurs siècles qui est sortie de terre mi-mars, dans la province du Sichuan, située au centre de la Chine. Des archéologues chinois ont mis au jour une partie du trésor de Zang Xianzhong (également appelé Chang Hsien-chung), chef d'un mouvement qui voulait renverser la dynastie Ming au milieu du 17^e siècle.

Egypte



Les archéologues découvrent par hasard une statue de reine dans un temple. Une équipe d'archéologues européens a découvert une statue finement sculptée dans le temple funéraire d'Amenhotep III situé à proximité de Louxor. Selon eux, elle représenterait la reine Tiyi, épouse du pharaon et grand-mère de Toutankhamon.

Turquie



Rénover le patrimoine ancien : redonner vie à l'exceptionnelle. La vielle ville de Stratonikeia, située dans le quartier Eskihisar du district de Yatağan à Muğla, abrite de nombreux artefacts datant des périodes hellénistique, romaine, byzantine, selcuk, ottomane et républicaine. La restauration de ces monuments a été initiée par la Direction générale du patrimoine culturel et des musées et s'ouvrira lorsque

le travail sera terminé.